

Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

En Luberon

7 Pièces

316 m²

Réf. 3985

635 000 €

Apt

Maison à vendre (84400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A cinq minutes du centre ville d'Apt, cette belle villa se situe sur les hauteurs et profite d'un très bel ensoleillement et d'une magnifique vue sur le Luberon. L'habitation totalise une surface habitable de 177 m² et se compose d'un séjour spacieux, d'une cuisine indépendante, de 3 belles chambres dont 2 avec placards, d'une salle d'eau et d'un grand studio de 55 m² avec pièce à vivre, cuisine et salle d'eau. La maison a été entièrement rénovée et se trouve en parfait état d'entretien. De nombreuses dépendances viennent compléter ce bien telles qu'un grand garage de 71 m² avec portail ...

Just five minutes from the center of Apt, this beautiful villa is set in the hills, enjoying sunshine and magnificent views of the Luberon. The living space totals 177 m² and comprises a spacious living room, an open-plan kitchen, 3 bedrooms (2 with fitted closets), a shower room and a large studio (55 m²) with living room, kitchen and shower room. The house has been completely renovated and is in perfect condition. Numerous outbuildings complete the property, including a large 71 m² garage with automatic gate, a 40 m² shed, a lovely old garden shed and a small workshop adjoining the ...

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

www.residences-immobilier.com



Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE